



## Los auditores reivindican la labor pública de su profesión

ZARAGOZA. Los censores jurados de cuentas celebraron ayer el XI Día del Auditor, en el que reivindican el interés público de su profesión. «Me siento muy orgulloso de ser auditor», afirmó Javier Castillo, presidente del Instituto de Censores Jurados de Cuentas de España en Aragón. Consciente de que en los últimos años de crisis su oficio ha sido muy criticado, defendió que «hemos contribuido a que en España la información económica sea más entendible y seria». Por eso, destacó su vertiente de «servicio público». En el acto, al que siguió una cena, intervino Ana M<sup>a</sup> Martínez, presidenta del Instituto de Contabilidad y Auditoría de Cuentas (ICAC), del Ministerio de Economía.

Castillo confesó que «ser pequeño en esta profesión es muy difícil y en un futuro va a ser casi imposible», aseguró. Pidió al instituto que favorezca las alianzas y redes para poder competir con los grandes despachos y afrontar las mayores exigencias normativas y de formación. El colectivo premió a los 52 profesionales con 25 años de ejercicio y a los seis que han cumplido las 'bodas de oro'.

**B. A.**